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13:56市民林女士来电：准备在近日登记结

婚，想咨询一下，结婚需要准备哪些材料？

记者马冰璐答复：合肥市民政局的工作人员

表示，林女士需要准备的材料有：（1）双方各自身

份证和户口本；（2）自备或现场拍照2寸3张蓝底

或红底的合影。

结婚登记需要准备什么材料

张洼路跨铁路桥，何时开工
8:23市民张先生来电：我想咨询一下，合肥

张洼路跨铁路桥（二环边）何时才能开工？

记者马冰璐答复：合肥市重点局的工作人员

说，张洼路跨铁路桥（二环边）工程目前设计等前

期工作已经基本完成，

土地报批工作正在进

行，待土地批复后就能

开工建设。
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星报讯（实习生 申曙 记者 范

竹标） 本报“夏令热线”自开通以

来，市民纷纷通过来电或发来短

信，反映身边的夏日烦恼。记者就

上周相关投诉，进行了整理，期盼

得到解决，还市民一个舒心度夏的

好心情。

陈女士来电反映：琅琊小区环

境差，垃圾遍地，清理不及时。

费先生来电反映：百脑汇 A 座

附近有个台阶，能否浇上水泥，方便

老人和孩子行走。

手机尾号1397的杨女士反映：

宁国新村前进巷有卫生死角。

手机尾号7030的刘先生反映：

安居苑东村，人行道成了菜市场，人

车无法通行。

手机尾号0411的李先生反映：

双岗深圳花园24栋3单元门前有建

筑垃圾，无人管。

手机尾号9846的周女士反映：

自行车厂宿舍南区 6 栋前，大量建

筑垃圾无人清理。

读者朋友们，近日我们还将开

展第二期“夏令热线”主题活动，并

邀请相关部门负责人现场倾听您

的声音，解答您的烦恼，敬请期

待。夏令热线：0551—2620110，短

信平台：13965002425 继续为您排

忧解难，欢迎广大读者提供有价

值、有意义、有意思的新闻线索。

我们只有一个目标，希望有了我们

的陪伴，您能度过一个舒心、愉快

的夏天。

夏日烦恼还真不少
本报夏令热线0551—2620110继续帮您排忧解难

星报讯（张丽 记者 马冰璐） 8

月 5日上午，合肥南国花园小区居

民致电本报热线反映，小区业主车

辆在小区内频频发生被划伤事件。

“小区没有监控，车被划伤了也不知

道是谁干的，现在车停在小区一点

也不放心！”

8 月 5 日下午，记者来到该小

区。小区居民小杜告诉记者，据他

所知，最近被划的车就有 4、5 辆。

而他家的车也同样遭遇了“厄运”，

“我家的车是7月份被划伤的，轮胎

的气也被放了！”据居民介绍，小区

内还曾发生过4、5辆车的玻璃全被

砸碎的事件。“小区内没有监控，所

以也无法知道是谁干的，叫我们如

何放心。”

随后，记者来到了该小区物业

办公室。针对此事，物业保安队张

队长解释说，该小区建成时间比较

长，一直没有监控，“而且每月30块

的泊车费也不包括管理费用。”但他

同时也表示，应居民要求，他们已经

将安装监控的相关资料交给业主委

员会。“小区业主委员会将负责和

开发商联系安装监控。”针对无监

控期车辆的安全问题，张队长表

示，物业会加大保安巡逻力度。

小区没有监控 车辆很“受伤”

星报讯（实 习 生 崔 春 梅 记

者 祁琳） “这个路口人流量很

大，车来车往很危险，虽然设置

了红绿灯，但是还有些车辆不遵

守交通规则，想问一下，能不能

在这里装一个摄像头。”日前，合

肥市民唐先生致电本报反映，

“我住在长江东路与南陵路交叉口

附近，周围有学校、菜市，人流量

大。虽然设置了红绿灯，但是很多

车辆根本不顾，照样高速通过。有

时候，行人在过马路的时候，出租

车还是照样从人群中挤过去，存在

安全隐患。”

随后，记者从合肥市公安局交

警支队了解到，长江东路已列入政

府重点道路改扩建工程，目前暂不

适宜设置电子监控设备。对反映

的问题，辖区交警大队已安排人员

加大了该路段的巡查力度，对机动

车和非机动车闯红灯现象，一经发

现将依法严格处罚。

路口没摄像头 车主不自觉

星报讯（实习生 赵君梅 记者 江亚萍） 昨

日，市民王女士来电反映，合肥五里墩桥下交通现

状非常混乱，容易引发交通意外，建议规范相关设

施，加强管理。

王女士表示，混乱主要表现在乱停车、机动车

随意穿行、路面破损等方面，而且桥下没有设置明

显的道路指向标志。她建议，可使用活动隔离

桩，阻挡机动车驶入；另外，在桥下路面或者路口

墙壁上设置道路指向标志。

对此，合肥市公安局交警支队相关工作人员

表示，他们已经接到类似的反映，辖区交警部门

已进行了研究和部署，对机动车在桥下行驶现

象，下一步将采取严管重罚和增加硬件设施的办

法来管理。对交通指示标牌不清的问题，由于目

前该桥周边道路正在施工，许多出口封闭，设施

完善条件还不成熟，待施工完毕后再统一规划。

星报讯（实习生 赵君梅 记者 江亚萍） 日

前，市民董先生致电本报反映，合肥包河公园北

岸东端的路灯不亮、道路毁坏。

董先生告诉记者，前几天傍晚步行到包河

北岸靠东段那里，发现路灯不亮，道路也有人为

“破坏”的痕迹，不知道怎么回事。希望尽快修

复，否则晚上散步十分不便。

就此记者咨询了包河公园管理处。相关工

作人员介绍，“包河水体除磷控藻科技示范工程”

目前正在施工，需抽水围堰，截流了包河唯一的

排水闸口，为了保证雨季正常水位，在围堰时开

挖了包河北岸东端的园路，安装了临时排水管

道，以致出现路灯不亮、道路损坏等问题。

同时该工作人员表示，工程计划9月份完工

运行，工程全部竣工前（8月底）将恢复施工现场

临时破除的路面和路灯管线。

道路被“破坏”为了施工

桥下交通乱 将有“动作”

星报讯（实习生 赵君梅 记者

江亚萍） 日前，市民章先生致电

本报反映，作为合肥东出口重要

路段的合店路，去年7月动工至今

1 年了，两边辅路绿化还是一堆

土，出行很不方便，而且存在安全

隐患。

章先生表示，合店路上经常有

大货车、运土车行驶，而且车速都

很快，由于辅路没修好，导致骑车

的、走路的行人全部被“赶到”快车

道上，过马路没有红绿灯，晚上更

加危险。

就此事，合肥市交通运输局相

关工作人员表示，合店路今年5月

底主车道已建成通车，目前正在进

行辅道施工。辅道施工需要先进

行地下管线施工，再对路基路面施

工。而该路地下管线多布设在辅

道，由于沿线有部分房屋占道没有

拆除，雨污管道、燃气管道和供电

排管等无法开挖埋设。

该工作人员表示，相关部门正

在积极推动拆迁工作，以便燃气、供

水等部门加快施工进度，管道能尽

快入地。

合店路已通车 辅路完善还需时日

昨日，安徽省博物馆新馆外墙上，工人正在对墙面进行最后的喷涂处理。据悉，新馆整个墙立面

采用了具有厚重历史感的仿青铜装饰材料，此次喷涂的材料不仅能反光、而且有防雨的效果。

记者 程兆 文/图

星报讯（实习生 申曙 记者 范竹标） 近日，

读者路先生来电反映，安徽交通职业学院一带的

路灯晚上一直亮着，“学生早已放假，亮灯是不是

浪费电能？”

路先生住在合肥太湖东路的安徽交通职业

学院附近，每到晚上就能看见这一带的路灯亮

着。“放假了，应适当降低路灯亮度，节约用电。”

他觉得有点可惜。

合肥市市政管理处路灯管理所工作人员表

示，在正常情况下，路灯会按照光照度水平自动

调节开关，“主要考虑方便市民夜间出行，所以路

灯仍在正常运行。”

假期亮路灯 照顾市民夜行


